

2021年版

みんなの  
**合格**  
体験記

# みんなの合格体験記

## 01

受験で体が悲鳴をあげる状態の中フロンティアはしっかり精神的にもサポートしてくれました。

前橋女子高校 進学 Yさん（宮郷中）

私は中学準備講座からフロンティアにお世話になりました。  
この塾に通ったおかげで前橋女子高校に合格することができました。  
こんな私を合格に導いてくれた塾長や角野先生には感謝がいっぱいです。けれど、受験生としてのこの一年は私にとって苦しい一年であり、今まで経験したことのない不安に襲われた一年でした。その中で塾長は私に勉強だけでなく、心の面で支えてくれました。私は書道で全国で活躍したいという夢がありました。その夢を叶えるために前女以外のある高校にすゝと行きたいと願っていました。受験資格を得るために中学三年生の定期テストでは猛勉強しました。今まででは考えられないような時間を勉強に費やしたので、自分ではストレスと気づいていなくても体が悲鳴をあげるような状態が続く、蕁麻疹が出る日々でした。不合格だと分かり、前女に向けて勉強を頑張ろうと試みましたが、夢を叶えられなかった悲しみや自分は前女に合格できるのかという不安でいっぱいになり、勉強しても安定しない自分の成績に苦しみました。後期試験一か月前なのに唇にまで蕁麻疹が出て勉強が嫌になりました。でも塾長は今思っていることを口に出してごらんと言語を聞いてくれ、勉強の合間に休養を取ったり、自分の好きなことをするというアドバイスをくれました。また、今の成績だったら絶対合格できると私の不安を取り除いてくれました。おかげで心が軽くなり最後の一月頑張ることができました。後輩のみなさんへ、フロンティアは宿題が多くて、夏休みはほぼ毎日あってつらいと思うことが多いかもしれません。私も野球で遊ぶ弟を横目に勉強する日々が苦痛でした。受験に対して不安を抱くこともあるかもしれませんが、でも不安に思わず、自分は受かるんだという自信を忘れないでください。そして、たくさん休養取ってください。私は前女に合格できて本当に誇りに思っています。自分が誇りに思える高校を選び、それに向けて勉強頑張ってください。

# みんなの合格体験記

## 02 塾の小テストや宿題は受験に絶対力になってくれます!

前橋女子高校 進学 Nさん (宮郷中)

約3年間、峯岸先生と角野先生には大変お世話になりました。小学校の時よりも勉強が難しくなって、最初の頃は、「100位以内に入る!」という目標を持っていましたが、塾での勉強を通して、「10位以内に入る!」という目標に変わっていきました。塾は夜遅くて、眠気がすごくて大変でしたが、自分なりに解決方法を見つけることができました。2年生になって、部活がより本格的になって塾の宿題がしっかりできなかつた時期がありました。そして、成績がなかなか良くなりませんでした。しかし、その経験から、前までは「塾の宿題多いなあ」と思っていたのですが、塾の宿題があるからこそ、良い成績をとることができるのだと実感し、忙しくてもしっかり頑張ろうと思うことができました。国語と社会が苦手で、特に年号や漢字が苦手だったので、ゴロで覚えたり、何回も繰り返し書いたりしているうちにテストで出されても、落ち着いて解くことができるようになりました。3年生になると、塾の時間がずいぶん10時45分までになって、しかも土・日曜日もある、さらに大変になったけれど、「第一志望の高校に受かりたい」という気持ちで頑張ることができました。集中力がなかなか続かず、テスト期間中のうちにやりたかったことを一回も(?)達成したことがありませんでした。しかし、塾でのテスト対策のおかげで、テストでは良い点数をとることができました。受験の前期では、総合問題だったので予想外の問題がたくさん出て、とても難しかったです。後期では直前対策で練習した問題と似た問題も結構でて、あせらずに一問一問集中して解くことができました。受験が終わった直後は「配でも配でも受かりますよー」と友達と一緒に校舎に手を合わせるくらい不安でしたが、発表までの間は、勉強は一旦休憩してリラックスして過ごすことができました。合格した時は本当にうれしか、たし、先生方への感謝の気持ちでいっぱいでした。後輩のみなさんへ、勉強が嫌いという人もいると思いますが、頑張れば、良い結果はついてきます。しかし、ずっと勉強ではなく好きなことをしてリラックスすることも、受験勉強において大切なことだと思います。私も音楽をきいたり、ドラマを見たりして、リラックスしながら、大変な受験期間を乗りこえることができました。テレビを見たら落ちる、とかそういうことはないと思うので大丈夫です。塾のミニテストや宿題は大変だと思いますが、やればやるほど、頭が良くなる、と思えて、自分を信じて、頑張ってください。あと、良い行いをし続けると、神様もきいてくれるでしょう。

# みんなの合格体験記

## 03 フロントニアは宿題が多くて有名なので、入塾を反対されていました(笑)

太田女子高校 進学 Kさん(宮郷中)

私がフロントニアに入塾したきっかけは中学2年の春期講習。宿題が多い塾だと有名であったため、入塾することは反対されていました。ですが、友達が通っているから春休みだけ行ってみようかと頼み、参加しました。英語の授業ではまずはじめにテストを行いました。数学も有名なだけの簡単な単語テスト。1年の定期テストは平均40位と悪くはない結果であったため、余裕だろうと思い挑みました。しかし私の答えは空白だらけ。不合格となり、一人だけ再テストに行きました。出来ると思っていたのにどうして……。春休みだけだからと気軽に参加したのに1日で悔しさが生じ、もっと頑張りたいという気持ちで胸に入塾を決意しました。

フロントニアに入ってから毎日が大量の宿題に振り回され、学校の宿題をやる事や終わらなくて前日に泣くのは毎度の事。夏休みには友達との遊びを早めて7時に寝る事や、今思うとおどろくくらいで(笑)でも、普通の国数、英の予習授業や定期テストの直前講習では非常にわかりやすい暗記法や解説、ミニテストのおかげで点数がいつの間にか約10位上がり、400点以上が確実に取れるように行っていました。これだけ得た結果は私の自信になり、とても価値のあるものがある事がある事があると感じます。

順位が上がり結果が良い事への喜びを知った私は中学3年生受験生になりました。志望校が決まっていた私に勧められたのは、太田女子高校。太女を受けてもいいんだという驚きの一言、太女での自分の姿に早くも胸が高まりました。「太女は前世と同じくらいのレベル」と思っていたいよ、久々先生に言われた事は、もっと頑張らなければ、元々前世も前高を目指す友達に追いつきたいと上を目指そうに行きます。中学3年の11月位は15番、時には10番をとり、点数は450点以上は確実というところまで上がり、志望校へ近づいている事を実感しました。受験勉強後は塾の自習室を利用して、課外特訓、授業+補習、再テストに付く週間毎日塾に通ったり大先生もあって、先生方の熱心な指導のおかげで、太田女子高校に合格することが出来ました。

私がここに来られたのは家族の支えは勿論、私の知識のやる気を出させてくれた目標である塾の友達、そして毎回いつも私の誤字脱字、珍解答に付き合ってくれた先生、数学がわからず私に遅くまで教えてくれた角野先生がいたからです。本当にありがとうございました。これからは新しい目標に向かって努力し続けます!!

# みんなの合格体験記

## 04 コロナ禍でもフロンティアは勉強を手厚くサポートしてくれるいい塾です。

前橋高校 進学 Sくん（宮郷中）

～塾での思い出～

私は中1から中3まで、3年間フロンティア進学ゼミに通ってきました。その中での思い出は、休校期間中の200Mでの授業や、中3の夏季講習が特に思い出に残っています。200Mでの授業をやることを知ったとき、コロナ下でも勉強を手厚くサポートしてくれるこの塾は、とてもいい塾だと確信しました。また、200Mで友達とおしゃべりをするための空間を作ってくれ、勉強以外のことでもサポートしてくれるのだと思いました。中3の夏季講習での午前10時から午後5時半というハードなスケジュールは、私の忍耐力までも鍛えられました。5教科分の小テストを毎日覚えるのが特にきつかったです。

～入試を終えての実感～

入試を終えて、私は3年間フロンティアに通い続けてよかったと心の底から思いました。また、フロンティアに通うことで、受験は合格・不合格という結果だけでなく、大人になるために必要なことも教えてくれるものだと思います。

～後輩へのアドバイス～

最後まで頑張り！

# みんなの合格体験記

## 05 フロンティアの先生は生徒思いで、生徒の質問に対して丁寧に答えてくれます。

高崎商業高校 進学 Aさん（宮郷中）

中学三年生の夏休みは、一年生、二年生のときとは違って遊ぶことよりも  
考えることも多く、毎日塾でひたすら勉強しました。予定表を配られたとき  
中三のときは必ずしも予定がはかばかしく、とても分厚い各教科の  
束が配られたとき、心が折れそうになりました。たのびずらく頭に載って  
いかせ、友達とほげまわってあげ、モチベーションを上げていったこと  
でこの長い夏休みのやりこえることができました。それ以降も毎日勉強や塾  
の小テストも手ごねしてました。た時期がありました。小テストや再テストに  
合格できなかった、勉強のやる気が一気に下がってしまいました。そんなとき  
に、先生はモチベーションが下がっている自分に、いろいろ話をしてくれました。  
フロンティアの先生は生徒思いで、生徒の質問に対して丁寧に答えて  
くれるので理解がしやすかったです。それで、フロンティアの先生方は生徒  
としっかりお話ししてくれるので、自分がそのままではダメなんだと  
気がき、もっとがんばらなきゃと思うことができました。お話しするのは  
これからのことですが、自分たちのために言ってくれようのかととても伝わり  
最後まで続けたいことができました。入試本番の日はあまりきんちやう  
せに小テストも受けられたりと、それ以降の発表までの間がドキドキ  
と仲直りになることができました。後期に向かう勉強中も結果  
が気になって集中がきれてしまうときがありました。そのときは  
期待していいと心の中、何度もつぶやき、発表まで勉強をがんばりました。  
前期に合格できたのでとてもうれしかったです。モチベーションを  
たもつことは大切なことだと気がつきました。

# みんなの合格体験記

## 06

### 高校受験に本気で向き合うことで自分に自信がたった!

伊勢崎清明高校 進学 Aさん (宮郷中)

受験を控えて中学最後の時期に頑張ることには意味がある  
と思えた。高校受験のためにその期間だけ本気で頑張ると  
自分に自信がたつ。自分でも頑張ることができると思えるよう  
にした。あとは最後まであきらめずにと。文系があんまりで  
きたからと。最後もう勉強したら(ほんとに)文系は伸びたよと  
かかった。受験当日の朝は快晴にや。た(もう)がいいって言  
れたことは絶対やった(もう)がいいと思えた。文章読んだり、数学  
の基本問題解いたり。1/2ニシのCDとかを聞いたよしたら。  
たぶんが試験の問題が頭にスッスッスッきた。あとは例えは  
前期落ちちやたらしてても(後期)のことを考えて準備して  
よ試験の日に(1)の教科の手応えがたつても(2)の教科のことは  
頭を切り換えることができた。と思った。早め(に)受験の準備をし  
たり基本のことはが手(か)手(か)に固めること。あとはもう塾の先生が言う  
ことを信じて(た)くさん(か)か(か)れば(いい)結果に(な)る(か)ら(る)と思(う)。

# みんなの合格体験記

## 07 勉強はマジでつまらないけど、人と勝負することは楽しいので、ライバルを見つけよう!

前橋高校 進学 Kくん (第三中)

入試を終えて思ったことは、塾で学んだことをしっかり復習し覚えれば、受験会にでるところも覚えられるということですね。また、勉強を女子まになる必要はないと思います。がやるべきこととして、たまたまされた宿題をやるべきだと思います。それをするだけで、僕は定期テストの順位がかなり良くなりました。自分の好きな教科を見つけ、勉強のモチベーションにしていくことが大切だと思います。

塾での思い出は、友達や先生に分からないことを教えてもらったことです。分からないものが分かった瞬間は、なんというか、頭の中が吹っ飛ばす感じがして、とても気持ちがいいです。教えてもらうことに少し抵抗があるかもしれませんが、多分きいたと分かりやすく教えてくれたり、調べてくれたりしてくれると思うので、疑問に思うこと、分からないところがあったらぜひ聞いてみてください。

何を書けばいいかが分からなくなってきたので、僕がしてきた勉強法や心の持ちようを書きます。まず、勉強方法は、塾の宿題を終わらせたら、なんでもいいので持っているワークをしまわ間違ってしまったところがあったら、ノートに行ほど区切り書きます。そして、ワークの単元のまとめがあるところを見て、その単元の用語や気になる用語の意味や、単語をまた区切り書きます。そうすれば、その単元はほぼ記憶できると思います。人によって覚え方は違うので、読んだ人、見た人が良かったり悪かったりかもしれませんが、そして、心の持ちようは、僕の場合、高校ではなく、人を目標にしました。勉強している時に、「あいつはたまたここで間違える」とか、「あいつは今さぼってるたぶんうかう道い抜ける」と感じて考えています。まあ、人によって勉強法で覚えやすい方法は違うと思うので、自分にあったのを見つけてください。勉強はマジでつまらないですが、人と勝負するのは楽しいので、ライバルを決めて、戦ってね!

# みんなの合格体験記

## 08

フロンティアの先生方はこちらが質問したことを根気強く教えてくれます!

前橋高校 進学 YKくん (第三中)

私立入試でも公立の前期入試でも、終わると少し気が抜けますが気を引き締めることが大切です。先生方も言ってくれますが、それを自分に落としこんで気持ちの切り換えを行なうようにすると後が楽になります。また、塾と学校を合わせると宿題の量がとても多くなります。後で後でと思っていると一日全く寝ずにやっても終わらなくなる時があるので、こつこつ終わらせるよう努めましょう。もし宿題を忘れたとしても、絶対に後でやるようにしないと、やらなかったところがそのまま自分の弱点になります。塾の教材はどれも重要なところをおさえていて無駄がなく、やればやるほど後で効いてきます。かくいう自分も宿題を忘れることは多かったですが、三年生の後半頃、やらなかったところをよく間違えるので、苦労します。また、塾の先生方はこちらが質問したことについて根気強く教えてくれます。先生に聞いたことがテストで役に立ったことも一度や二度ではあいませんでした。何か疑問に思ったことがあれば先生に聞いてみて、考えてみるといいと思います。友達と遊んだり、ゲームをしたりするのも楽しいですが、入試が終わったとき、塾のことを思い出して、勉強頑張ったな、と思ったときの達成感忘れられなくなります。教時間ほど遊ぶのを止めて勉強に集中してみると、何となく楽しくなります。肩の力を抜いて、頑張ってください。

# みんなの合格体験記

## 09 授業前の小テストの取り組み方で学力に差が生まれます!

前橋高校 進学 YYさん (第三中)

フロンティアに通った3年間で、本当にたくさんのことを学んだとつくづく感じます。まず、もちろんのこと学力が向上しました。授業前の小テストは非常に効果的だったと思います。小テストを勉強して真剣に臨むのが、勉強せずに適当に臨むのかでは、学力に大きな差がつくと思います。受検を控えるみなさんには、小テストで基礎を完璧にし、さらなる学力の向上に努めていただきたいです。また、フロンティアは宿題(特に夏休みや春休み)がそろそろ出たので、空いている時間を見つけて計画的に勉強する癖ができました。計画的に勉強することは、受検シーズンにとっても大切です。計画もない中で徒に勉強をして体調をくずしてはいけませんから、しっかり計画を立てて勉強するのがおすすめです。

最後に、これから受検を控えるみなさんは、フロンティアの宿題ではものたりないと思えるほどたくさん勉強して、受検に自信を持って臨んで下さい。

# みんなの合格体験記

## 10

宿題は最初は面倒だったけど、成績を上げる原動力になりました。

桐生高校 進学 Aくん（宮郷中）

僕は3月から塾に通い、約1年間、フコティで勉強しました。最初は宿題があって面倒だなと思っていました。たけど、宿題のおかげで力がついたと思います。僕は数学が苦手だったので、ワークでやり方を身に付けることで、定期テストでは90点以上を取ることがありました。数学だけでなく他の教科も同様で、授業をしっかり聞いて、宿題をしっかりとやれば、定期テストは安心だと思います。なかなか成績が伸びない、という悩みがあるかもしれませんが、フコティでしっかりと勉強して良い成績を取ることで、自信がもてるようになると思います。勉強は始めるのが早ければ早いほどいいと思います。だから、後悔しないよう、計画を立てて一生懸命勉強してください。苦手な教科は基礎を固め、得意な教科は応用にも対応できるようにすると、得点UPにつながります。3年生になったら、週6で授業で遊ばないままなんてなくなります。合格したあと、楽しいことが絶対待っているのだから、絶対に諦めないで頑張りてください！！

# みんなの合格体験記

## 11

先生の塾への思いを聞いて涙が止まりませんでした。以来、気持ちが入れ替わりました。

農大二高 進学 Iさん（宮郷中）

私は小学5年生の時からプロテニスに通い、5年間お世話になりました。小学校までの私はそのまわりが悪い訳でもなく、塾に来るのが嫌だと感じる事はありませんでした。でも、中学になつてからは部活と勉強の両立がなかなか出来ず、課題も与えられるようになり、成績もぐんぐん下がっていききました。3年生になつてからも成績が悪く、課題を終わらせるために夜中まで起きていたことがありました。次の日の塾での授業はどうせん眠いじゃあ。私は寝ました。そして怒られました。あたりまえです。受験生にもなつて授業で寝ると、気がゆさみあつてです。それでも睡魔に勝たない私は塾に行きたくない、塾やめた、眠い...と毎日思うようになりました。そんなある日、私は先生の塾に対する想いを聞きました。感動しました。涙が止まりませんでした。そこから私は先生の期待に答えようとはがんばりました。毎回落ちるばかりだった小テストもだんだんと優れるようになりました。眠かった授業もちゃんと聞いていけるようになったとこが分かるようになりました。夏期講習や冬期講習の宿題はじんじょうじやなかつたです。クイズに私の再テストの量もじんじょうじやなかつたです。それでも乗り越えられました。私がこのまわりこれには自分の意志ももちろんありましたが先生たちの楽しい授業やとこもとこでもうたないギャグ、親の支えのおかげです。本当に感謝しています。ありがとうございます。そして後輩の皆様、この高校に行きたいと思っただけで何も変わりません。

# みんなの合格体験記

## 12

1年の時は高専の推薦も受けられないような成績だったのが、3年時には模試でも上位になりました！

群馬高専 進学 Iくん（宮郷中）

勉強は、フロンティアの授業前の小テストが役立ちました。一度覚えておくと、後で同じ問題と対面した時には答えられました。僕の成績は小テストのおかげでとても上がったと思います。落ちた後にやっつけでやってもあまり覚えられないので、きちんと暗記しておいた方がよいですよ。さぼると再テストになるので大変でしたが、頑張っってよかったと思います。宿題も多かったですが確実に力がついていたと思います。これらのおかげで、一年生のころでは推薦試験も受けられないような成績だったのが三年生の模試では上位にいられるようになっていました。

僕は群馬高専の面接試験で合格したので、他に面接についてお伝えできると思います。僕は面接対策シートを作りました。学校から面接ガイドというノートをもらいましたが、いくらでも書ける Word に予想問題と解答を書いて印刷した紙を持ちあるいていました。後から簡単に付け加えられて編集がしやすいのでおすすめです。学校においてある資料や、冬休みを使ってネットで、志望校で過去に何が質問されているかを調べておくと良いと思います。調べて書けたら、突っ込まれて危ないところがないか確かめました。僕は、自分では大丈夫だと思っていても面接練習で突っかかってしまった箇所が結構ありました。ほかの人に見てもらうのがいちばん気づきやすかったです。本番はそこまで緊張することなく受けられました。フロンティアの先生に直前に、二度も面接練習をしてもらえ安心できたのが大きいと思います。去年の先輩が受けた質問を聞かせてくれたりもしました。ありがとうございました。

これを読むのは二学期か夏休みくらいだと思います。三年生の二学期の成績は重要視されます。志望校に受かりたいという気持ちを忘れず今からこつこつ頑張っってほしいです。

# みんなの合格体験記

## 13 勉強をさせられるのではなく、自分から「している」という意識が大切。

前橋東高校 進学 Sくん（第三中）

二年生の一学期から本格的に塾にかまひ始め、宿題の多さ、毎授業の小テストなど、とてもつらかったことを覚えています。特に宿題は、部活を早退しておわらせたことが何度もありました。二年生するとき、三年生になったら今よりも、もっと大変になるときいて、辞めたいと思いました。が、三年生になったら、土、日の六時間授業も、大量の宿題も、以外とあたり前になって苦じゃなくなりました。なので、勉強をさせられていると感じるのではなく、勉強を自分からしていると考えることが、最後までがんばるコツだと思っています。

# みんなの合格体験記

## 14 フロンティアは自分にとって「恐怖」の塾でした。

高崎高校 進学 Mくん（玉村中）

私はこの塾に中一の頃に入り約三年間学習しました。そしてこの三年間で一番感じる事が多かった感情は「恐怖」でした。私はもともとあまり勉強をする方ではなかったためよくミニテストに落ちまく怒られました。そのため怒られたくないからミニテストの勉強をし、結果的に学力が上がったのだと思います。三年生になると夏期講習を含めて日にちが増え、時間も延びます。(先生のイライラもぶれます)もちろん宿題もぶれます。二年の時とのギャップがすごくてイヤになるかもしれませんが、(私はなりました)ですがここでがんばった人が志望校に行けるのだと思います。三年になったら耐えることを忘れないください。上の文でも分かる通りこの塾はとてつもなくつらい塾です。宿題も多いし、テストもあります。だからこそ私は勉強がらいたけど成績は上げたので、この塾をおすすめします。家の分の勉強もこの塾でかなりおぎなってくれます。私がそうでした。最後になりますがこの塾に入っている皆さんとこれから入る皆さんの頑張りに期待しています。三年間ありがとうございました。

# みんなの合格体験記

## 15 勝負はもう始まっているという感覚で勉強し、 高校への道を切り拓こう!

群馬高専 進学 Nくん (宮郷中)

あまり合格について実感がないのですが、とりあえず後輩にアドバイスを。まずはテスト。再テストに絶対なる位の気分で臨むのがベスト。テストをし、カリヤ、っていうのは、結構できる様になるのは想像以上に定期テストが入試で通用するし、カリヤ、ておくよ。次に宿題。まさかとは思いますが、宿題サボってる人いませんか?宿題は家庭学習には効果抜群!分かるからといって答えを見るのではなく、自分で考える。それが一番頭に入ると思ってます。(だからといってだらだら考えすぎても時間のムダなので見切りをつけること)主にこの二本柱で行われている(気がする)塾。宿題が多く大変な時もあるけれど、全力で取り戻せば絶対結果に繋がってくると思う。自分も思いますが、今が厳しいと思ってる皆さん。安心して下さい。あなたにも、もっと厳しい未来はあります。しかし、諦めてはいけません。諦めてしまえばそれ以上に成長する事はありません。実際、頭のパークは30歳頃。あとはおとなるが、成長しかい土場合とする場合は全然異なり、後悔をなくするためにまずは勉強。宿題に塾でも出来ますが、あくまで、塾は「サポート」を行なう。最終的な判断はあなたたちの学習したリです。高専受かるは(遠い)ようですが、学校の所々にあります。まずは、今を全力で、次はさらにと段階を上げてください。勝負はもう始まっている、という感覚で勉強し、高校への道を切り拓いていくべきだと思います。

# みんなの合格体験記

## 16 フロントアで勉強したら90点台を何度も取ることができるようになりました。

本庄東高校 進学 Nくん (宮郷中)

。僕が、昨の春季講習を受けたフロントアに入りました。最初の時はテストの勉強や宿題と部活の両立があまりできていませんでした。しかし、空いた時間にテスト勉強をするようにしたら、勉強と部活の両立ができるようになりました。

。定期テストの1ヵ月前から始まる対策授業をしっかりと集中して参加すれば、成績が上がるのとは分かりました。僕は1年生の時、順位がよくなりましたがフロントアに入り、3年の最後のテストでは成績を取ることができました。フロントア知識から、90点台を何度も取ることができるようになりました。対策授業だけでなく、通常授業も集中して取り組めば、成績は必ず上がります。

。3年生になると通常授業は18:20~22:45までになります。2学期から土日も授業になり、夕方特訓というのがあります。ほぼ毎日塾で勉強して、球を乗り越えた人生第1志望に合格すると思います。

〈楽しかったこと〉

・土、日授業の時に友達と一緒に食べた昼食  
・深夜特訓(昔ハインツが「おもしろい、たいすう」)

# みんなの合格体験記

## 17

塾に行っているからとあぐらをかかずに、家でも勉強することが大切です！

前橋東高校 進学 Nくん（宮郷中）

僕は小学校6年生の時フロンティアに入り中学校に入り最初のテストはフロンティアに入っていたおかげでクラス1位で学年で32位に入れました。しかしその後調子にのってしまいいっきに順位が下がってしまいました。その時、しっかりと毎日勉強することが大切なんだなと思いました。中学校に入り勉強が難しくなるとても大変でした。塾の先生がたはとっても親切だったのでそのおかげで毎回そこそこ良い順位がとれました。僕は英語が苦手な良い点をとれず、なやんでいて自分の苦手なところを分けてくれてプリントなどをくれてとても助かりました。2年生になり冬期講習などで冬やすみなどがほとんど休みがなくなってしまう塾を休みたいと思ったこともありましたが、2年生の終わりごろからコロナが広がってしまい塾が休みにあたるときは先生がたがズームによる授業を行ってくれて、安心して勉強することができました。3年生になりさらに勉強量が増えとても大変でしたがとてもいい勉強になりました。伏見勉強したおかげで僕は志望<sup>望</sup>高に受かることができました。合格発表のとき自分の番号があたるときはとてもうれしかったです。後輩へのアドバイスは塾に行つたらとあぐらをかかず家でも勉強をしっかりとすることが大切だということです。僕も昔は塾に行つたら勉強をしたから順位が下がってしまったからでも今、勉強してそこはかわらず自分のためにやるのであきらめず頑張ってください。入試の時先生からもらったお礼メッセージはとってもハッピーでした。自習にも協力してもらい感謝しています。

# みんなの合格体験記

# 18

どうしても集中できないときはこのページまで  
やったら好きなことを1つできるとルールをき  
めてやると思う。

伊勢崎清明高校 進学 Kさん（宮郷中）

3年間、塾に通って楽しく勉強できたことがありました。  
友達とお話ししたり、勉強を教えるたりして楽しくて  
よかった。1年生から3年生になるにつれてだんだんと勉強する時間  
量が3倍くらいで、内容も難しくなってきた大変な時期がありました。  
受験前の学校で塾の面談では志望校に受かるのは難しいと  
言われてしまいました。でも私はあの高校に行くことを決めていたんで  
がんばって勉強しました。でも、つらいこともたくさんありました。  
合格することができました。このあとの塾の10ヶ月間は、  
楽しくていい。ぜひぜひ合入して、もう友達もいるので最後は  
がんばって頑張りたいと思います。塾が終わったあとの  
春休みの友達と遊ぶのも楽しかったです。  
受験勉強が忙しかったときも息抜きがたいときは好きなものを  
食べながら好きな音楽を曲聞くといいと思います。どうして  
集中できないときはこのページまでやったら好きなことを1つ  
目標をたてることで集中できると思います。

# みんなの合格体験記

## 19

後輩たちへ めんどくさいと後回しにして宿題を出さなかったり、答えを見てやったりしないでください！

伊勢崎商業高校 進学 Nさん（宮郷中）

自分は正直心の中で、「勉強なんてめんどくさい」と思っていました。  
自分は前期でおちしまいました。そのとき、「もともと勉強しとけば良かった」ととても後悔しました。だから、自分のように前期でおち心が折れて志望先を変えることがないようにしてほしいです。本当に後悔してほしくないです。たしかにプロシエアはいつもミニテスト、大量の宿題、長期の課題、とても大変ですが、わからないことを一つずつ先生に聞いて教えてもらったりして、ちゃんと時間をかければおわります。「めんどくさい」と後にわかって宿題を出さなかったり、答え見たりしてほしくないです。「宿題が多い」とおわらない、なんてみんな思っています。自分のクラスで同じ塾に行っている子（けっこう頭良い）も学校に宿題をもってきてやっています。みんな同じです。だから「自分は周囲の人より頭が悪いからおわらない。あきらめよう」と思わす頑張るしてほしいです。私も、自分もかなり頭が悪いほうで、そのめんどうさがりでした。でも、頑張れば「けっこうな人」になれるものです。自分もこうしてぶい合格することになりました。だから、あきらめないうめ、前のやるべきことをしっかりとこなして、自分の力で合格をかみとってください。正直しをして、おちついで、努力をすれば必ずとたいてい合格です。心から おうえんしています。